

Fecha: 05-02-2026

Medio: El Lector

Supl. : El Lector

Tipo: Noticia general

Título: Retiro da inicio a la semana retirana 2026 con masiva ceremonia y una amplia parrilla de artistas destacados

Pág. : 7

Cm2: 774,5

VPE: \$ 379.513

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

Sin Datos

Sin Datos

 No Definida

Retiro da inicio a la semana retirana 2026 con masiva ceremonia y una amplia parrilla de artistas destacados

Con una ceremonia realizada en la Plaza de Armas de Retiro, se dio el puntapié oficial a la Semana Retirana 2026, una de las celebraciones más esperadas por la comunidad, que cada año reúne a familias, vecinas, vecinos y visitantes en torno a la cultura, la música y las tradiciones locales.

La inauguración fue encabezada por el alcalde de Retiro, Rafael Ramírez Parra, junto a los concejales de la comuna, el delegado provincial (s) César Concha, los consejeros regionales Francisco Durán y Alaimiro Garrido, el diputado electo Rodrigo Ramírez Parra, además de representantes de diversas entidades comunales y regionales.

La Semana Retirana 2026 contempla una variada programación con presentaciones artísticas, música en vivo, actividades culturales y espacios de encuentro familiar, pensados para el disfrute de personas de todas las edades y para fortalecer el sentido de identidad y pertenencia comunal.

En esta edición, la celebración incorpora un importante enfoque solidario. La Unión Comunal de Juntas de Vecinos, en conjunto con la Ilustre Municipalidad de Retiro, instaló un stand solidario destinado a ir en ayuda directa de las familias afectadas por los incendios forestales en las regiones de Ñuble y Biobío. En este espacio se recibirán aportes en dinero a través de una caja auxiliar, mientras que el municipio dispuso un stand para la recepción de ayudas tangibles, como materiales de construcción, artículos de aseo y alimentos no perecibles.

Desde la Ilustre Municipalidad de Retiro se extendió la invitación a toda la comunidad a ser parte de esta gran fiesta, sumarse a la campaña solidaria y vivir una semana marcada por la alegría, el reencuentro y la solidaridad que caracteriza a la comuna.

